



Erster Demonstrator der IMPULSE eID-Lösung

Das Projekt IMPULSE stellt den [ersten Demonstrator der IMPULSE-eID-Lösung](#) vor!

Dieser frische Prototyp zeigt den Onboarding- und den Registrierungsprozess. In wenigen einfachen Schritten werden mögliche Nutzerinnen und Nutzern durch den IMPULSE eID-Zugang zu Services öffentlicher Dienste geleitet.

Der IMPULSE Prototyp hat das Ziel, die Anforderungen und Spezifikationen der Nutzerinnen und Nutzer für die Integration mit den sechs verschiedenen Fallstudien (in Bulgarien, Dänemark, Island, Spanien und Italien) zu integrieren und Fragen der Benutzerfreundlichkeit und Zugänglichkeit zu antizipieren.

Auf der IMPULSE Projektseite finden Sie das Video zum [ersten IMPULSE Demonstrator](#): www.impulse-h2020.eu/2022/03/02/first-demo-of-the-impulse-eid-solution/

First demo of the IMPULSE eID solution

The IMPULSE project presents the [first demonstrator of the IMPULSE eID solution](#)!

This very first prototype shows the onboarding and registration process to get access to selected public services. In just a few simple steps, potential users are guided through the IMPULSE eID solution for accessing the portal of public administration services.

This first IMPULSE demonstrator aims to integrate the requirements and specifications of potential users for integration with the six different case studies (in Bulgaria, Denmark, Iceland, Spain and Italy) and to anticipate usability and accessibility issues.

Please visit the IMPULSE homepage for the [first demonstrator of the IMPULSE eID solution](#): www.impulse-h2020.eu/2022/03/02/first-demo-of-the-impulse-eid-solution/

Autorin des Beitrags: Diana Silvestru (AEI) und das IMPULSE Team